



日 曜		8・9月 主な行事		授業日数3日・21日		
29	月	始業式 特別日課3時間		15	木	4年社会科見学 まごころ先生(5年)
30	火	特別日課5時間 給食開始		16	金	3年社会科見学 運動会練習開始
31	水	特別日課5時間		17	土	土曜授業日3時間 ※振替休業なし
1	木	避難訓練 夏休み作品展		18	日	★発明創意くふう展(妻沼中央公民館)
2	金	身体測定(低) 6年写生会 夏休み作品展		19	月	敬老の日
3	土	★深谷市科学展(上柴西小体育館)		20	火	音読朝会
4	日			21	水	P T A理事会
5	月	身体測定(中) 一斉下校		22	木	秋分の日
6	火	身体測定(高・な・ひ) 学年朝会 委員会活動		23	金	
7	水	5年社会科見学		24	土	
8	木	子ども安全見守り講座(3・4年保護者対象)		25	日	
9	金	★幡羅地区敬老会	八木節クラブ参加	26	月	
10	土	★幡羅中体育祭		27	火	音楽朝会 委員会活動
11	日	緊急連絡サイトアクセス日		28	水	
12	月			29	木	
13	火	色別集会(応援) クラブ活動		30	金	
14	水					

★ 連絡とお知らせ ★

『夏休み作品展』へお越しく下さい♪



すでにご案内のとおり、子どもたちが夏休みに取り組んだ一研究や工作などの作品を体育館に展示します。子どもたちの頑張りを是非ご参観ください。

9月 1日(木) 14:30~16:30 2日(金) 9:00~16:00

※深谷市科学展や大里地区発明創意くふう展に、本校児童の代表作品も出品されます。詳しい案内は後日配布いたします。

『10月8日運動会』に向けて

今年も1組が「赤色」、2組が「黄色」、3組が「青色」として、3色対抗の運動会となります。子どもたちの自主性を育てるとともに、日々の努力の積み重ねや友だちとの協力を大切にして練習を進めていきます。「早寝、早起き、朝ごはん」など、体調管理についてご協力をお願いします。なお、今年から各色の「鉢巻き(学校準備)」を使用することとなりました。低学年の児童にあつては、ご家庭でも結ぶ練習をしていただけたら助かります。



【昨年度優勝：赤組】

職員の異動について

市之瀬寛到教諭の退職に伴い、根岸みどり教諭が2年2組の担任となります。また、教科指導等支援のために野口幸子教諭と鈴木奈緒子教諭、兼子淳子特別支援補助員が着任しました(久保支援員の任期満了による)。よろしく申し上げます。

子どもたちの活躍 ~Good News~

5年 水村 理乃

☆全日本ジュニア体操競技選手権大会2位

☆東日本ジュニア体操競技選手権大会1位

※ とともに【女子Bクラス】



子どもたちの学校外での活躍(運動や習い事、地域での活動など)が耳に入ると、とてもうれしくなります♪

平成28年度 幡羅小学校 学校だより 9月号

平成28年 8月29日 発行



「はたらら」

元気のある幡羅小

あいさつと笑顔があふれる幡羅小

校訓 「誠実」「規律」「共同」

1学期の学びと夏休みの体験を生かして、充実した2学期に!

39日間の夏休みが終わりました。子どもたちの明るい声と元気な顔が学校にもどってきました。そして何より、全校児童514名に大きな事故等の報告もなく、2学期始業式を迎えることができました。子どもたちは、家族や地域の皆様の温かい愛情に支えられて思い出たっぷりの夏休みを過ごしたことと思います。ゆったりとした時間の中、家族とふれあったり、自然の豊かさに接したり、地域行事に参加したりするなど、多くの体験を通して心身ともに一回りたくましくなったのではないのでしょうか。保護者・地域の皆様のご指導・ご支援のおかげと感謝申し上げます。

さて、2学期は授業日数が80日と最も多い学期であり、運動会や校外学習などの行事や学習活動がたくさん計画されています。1学期が「基礎づくりの時期」であれば、2学期は子どもたちの心と体が大きく伸びる「充実期」と言えます。一人一人が新たな気持ちや目標をもち、自分の力を存分に発揮できるよう教職員一丸となり、本気で子どもたちに向き合っていきたいと思えます。子どもたちの「一歩前進」、さらなる成長を目指し、充実の2学期にしていきたいと思います。また、子どもたちの夏休みの貴重な体験が今後の学校生活につながるよう働きかけてまいります。1学期同様、皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

まだまだ残暑の厳しい日が続きますが、夏休み明けの「節目」によりスタートを切りたいと思います。家庭中心の生活リズムから学校中心の生活リズムへの切り替えが大切です。「早寝・早起き・朝ご飯」「学習道具・持ち物の点検」など、ご家庭でのご配慮をよろしくお願いいたします。



日本人選手の大活躍となったリオデジャネイロオリンピックが終わりました。史上最多のメダル獲得となりましたが、メダル獲得に至らずとも、日本人選手の競技・演技に立ち向かう懸命な姿にたくさんの感動と勇気をもたらした17日間でした。メダルの獲得という夢・目標への挑戦を原動力とし、厳しい練習に耐え、最高の舞台で最高のパフォーマンスを発揮していたからだと思えます。

今回のオリンピックでは、柔道やレスリング、水泳、テニスなどの「個人種目」の活躍もさることながら、何といても「団体・ペア種目」の活躍に心が動かされました。男子体操、男子競泳800mリレー、男女の卓球、女子バドミントン(ペア)、女子シンクロのメダル獲得は、実力を如何なく発揮したからこそその結果ではないでしょうか。そして何より、男子陸上400mリレーは、日本の陸上界の歴史を塗り替える堂々の「銀メダル」でした。世界最速のボルト選手率いるジャマイカに迫る姿を誰が予想していたでしょうか!こうした結果を見ていて、チームが一丸となってまとまること(チームワーク、知恵や工夫、努力)、最後まであきらめない強い気持ちをもつことの大切さを改めて実感しました。子どもたちにも、「最後まであきらめない気持ち」や「集団として力を合わせることを大切にしてほしい」と思いました。一人一人の成長とともに、集団として成長していくよう「仲間づくり」や「あたたかい学級づくり」に引き続き努めてまいります。



幡羅小ニュース 夏の暑さをのりこえるはたらっ子

夏休みのプール開放・水泳教室 「一段とたくましくなりました！」



今年のプール開放は8回すべて実施することができました。前半・後半ともに毎回100人前後の児童の参加があり、楽しく水遊びをしたり泳ぐ練習をしたりと大賑わいでした。子どもたちは真っ黒になり、一段とたくましくなった感じがします。保護者・プール当番の皆様のご協力ありがとうございました。また、水泳の苦手な児童(3・4年生)を対象とした水泳教室は1回の実施でしたが、個別指導の成果をたくさん見るすることができました。

7月21日・22日 補充学習教室 「勉強、がんばりました♪」



夏休みの2日間、補充学習教室を実施しました。3年生から6年生までの100名余りの児童が算数の問題に取り組みました。じっくりと問題に挑戦したため、「わかったよ！」の声をたくさん聞くことができました。2学期の学習につながることを期待しています。

8月2日 児童会長の志村香凜さん、『子ども議会』に参加しました♪



8月2日、深谷市議会議場にて、市内19小学校の代表児童が集い「深谷市子ども議会」が行われました。本校からは児童会長の志村香凜さんが参加し、「歩行者の安全」をテーマに、学区内の危険箇所を示しながらゾーン30や信号機の設置について提案しました。本校代表として、交通安全への思いや願いを堂々と発言してくれました。

北部東地区音楽会に向けて、頑張っています(4年1組の参加)♪

11月9日に行われる北部東地区音楽会(会場：江南ピピア)に4年1組の児童が「器楽」の部で出場します。この夏休みもプール開放の時間と重ならないよう練習時間を確保して子どもたちは熱心に取り組んでいました。当日本番に向けて「みんなの心」を一つにして、頑張りたいと思います。



演奏曲「カノン」「アンダー・ザ・シー」

8月20日、環境整備作業 「たくさんのご参加、ありがとうございました」



8月20日の環境整備作業は、小雨が降り校舎内での作業(窓ガラス拭き、トイレ清掃)となりましたが、子どもたちの参加・協力もあり、校舎内が大変きれいになりました。おかげさまで、気持ちのよい環境の中で2学期を迎えることができました。誠にありがとうございました。

本校の取組(「食育」と「算数指導」)をたくさんの方に見ていただきます♪

★10月27日(木)、本校を会場に、埼玉県小・中学校食育指導力向上授業研究協議会が開催されます。これは、子どもたちに望ましい食習慣を身につけさせるために、よりよい指導等を行うために実施するものです。そこで、本校では「望ましい食習慣を身につけ、豊かな食生活について、自ら考え実践できるはたらっこの育成」をテーマとして、授業の工夫改善、家庭や地域との連携について取り組んできました。子どもたちが「食」に関心をもち、食と健康との関連を理解しながら、望ましい食生活を実践しようとする姿をイメージしています。当日は授業を公開するとともに(2年1組と4年3組)、取り組んできた内容を掲示・紹介します。



★11月18日(金)は、深谷市教育委員会委嘱の研究発表会(算数科)を実施します。これは、「自分の考えをもち、学び合いを通して考えを深める子」を目指して、算数指導を充実・改善するための研究です。本校では、昨年度から、筋道立てて考えたり、自分の考えを表現したりする力を育むために授業づくりを進めてきました。今秋がその成果発表の場となります。子どもたちの様子を見てみると、進んで課題に取り組み自分なりの考えをもつ子、ペア・グループ学習で、理由・根拠をもって自分の言いたいことを表現する子が着実に増えてきました。当日は、学び合う授業の様子(1年2組、3年1組、5年1組、6年2組)を市内小中学校の先生方に公開します。



考えを「もつ」「伝える」「まとめる」「深める」